

„Mein irdischer Thron wird aus Rom weggebracht werden, um ihn zu bewahren...“

**MEINE SCHAFE WERDEN VERSTREUT WERDEN UND SICH
ALLEIN UND VERLASSEN FÜHLEN; SIE WERDEN BEFEH-
LEN FOLGEN, DIE NICHT VON MIR KOMMEN UND VERLO-
REN GEHEN, WEIL SIE SICH KEINE REUE ZUGESTEHEN.**

(vorläufige Übersetzung)

**BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA
ERTEILT IN PERU
28. SEPTEMBER 2017**



Mein geliebtes Volk:

Ihr habt jederzeit Meinen Segen, er ist wie die Sonne; auch wenn ihr sie nicht empfangen wollt, erreicht Meine Liebe euch alle. Sie trägt Früchte bei denen, die sie willkommen heißen und bleibt regungslos in denen, die nicht zulassen, dass Meine Liebe sie befruchtet und erfüllt, so dass sie keine anderen Wege suchen.

Sie weigern sich, Meine Liebe zu empfangen, weil sie denjenigen unbekannt ist, die lau sind und sich mit einer Überlegung oder einer Vorstellung von ihr zufrieden geben wollen, was Meine Liebe ist.

Einige Meiner Kinder bitten Mich um Wunder und wenn sie sie nicht auf dem Gebiet verwirklicht sehen, auf dem ihr menschliches Wollen es wünscht, missfällt es ihnen und sie halten Mich aus Ihrem Leben heraus. Einige Meiner Kinder verstehen nicht, dass Meine Liebe über das hinausgeht, was der Mensch begehrt, weil alles, was Ich im Leben zulasse, dem Wohl seiner Seele dient.

**SIE FORDERN WUNDER, UND ICH GEWÄHRE SIE NACH UNSEREM WILLEN,
DAMIT SIE SICH AUF DIE EINE ODER ANDERE ART REINIGEN UND DIE SEELE
RETTEN!**

Ich verspreche ihnen Hilfe, aber die Hilfe für Meine Kinder besteht nicht darin, ihnen alles zu gewähren, was sie wünschen, sondern das, was gut ist für das Heil der Seele. Einige sagen: „Herr, sieh mich an, gib mir, worum ich bitte,“ und sie bitten Mich um materielle, wirtschaftliche Dinge oder darum, ihnen Krankheiten zu nehmen, ohne daran zu denken, dass eine Krankheit das Mittel sein kann, auf dem der Mensch zu Mir zurückkehrt.

Ich verspreche, euch zu schützen, und einige Meiner Kinder begehen den großen Irrtum, zu erwarten, eine andere Behandlung als ihre Brüder zu verdienen. Gerade Meine Kinder sind

reif, und deshalb müssen sie wissen, dass für Mich das Wichtigste ist, die Seele zu retten, damit sie nicht verloren geht und sie GLAUBEN müssen.

So erklärte Ich, dass die Menschheit sich um sich selbst dreht und Mich an die letzte Stelle setzt. Sie verletzen die Gebote und legen sie frei aus, womit sie Unserer Allerheiligsten Dreifaltigkeit große Schmerzen verursachen. Sie sind Kreaturen, die sich auf sich selbst konzentrieren, ohne für ihre Brüder zu leiden oder karitativ und barmherzig zu sein. Die Menschheit befindet sich in ihrem „Ich“ und außerhalb von ihm ist nichts. Sie sind eine Menschheit, die nicht an göttliche Gesetze gebunden sein möchte; sie versinkt in Lieblosigkeit, zuerst für sich selbst, und wenn sie sich selbst nicht lieben, welche Liebe haben sie dann anzubieten?

- **Diese Generation wird Zeugin der Spaltung Meiner Kirche werden, und jeder verwaltet jeweils dieses Schisma, weil er die Erklärung Meines Wortes nicht befolgt und die Neuheiten außerhalb Unseres Willens weiterhin unterstützt.**

Mein geliebtes Volk, **Mein irdischer Thron wird aus Rom weggebracht werden, um ihn zu bewahren**, MEINE SCHAFEN WERDEN VERSTREUT WERDEN UND SICH ALLEIN UND VERLASSEN FÜHLEN; SIE WERDEN BEFEHLEN FOLGEN, DIE NICHT VON MIR KOMMEN UND VERLOREN GEHEN, WEIL SIE SICH KEINE REUE ZUGESTEHEN.

MEIN GELIEBTES VOLK, DIE MENSCHHEIT WARTET AUF EINEN GOTT DER LIEBE, DER BARMHERZIGKEIT, DES MITGEFÜHLS, UND DIESER BIN ICH. DOCH ICH BIN EBENSO GOTT DER WAHRHEIT, GERECHTIGKEIT, DES WAHREN UND WAHRHAFTIGEN WORTES. ICH BIN EIN GERECHTER RICHTER.

Meine Kirche wurde durch den Rauch Satans infiltriert, nicht in diesem Augenblick, sondern bereits früher. Der Mensch, der mit dem Bösen und mit allen seinen Verbündeten Übereinkommen beschloss, hat eliminiert, was ihn von Satan fernhielt.

MEINE KIRCHE WURDE VERUNREINIGT UND MEINE KINDER, DIE SICH NICHT BEMÜHT HABEN, MICH WIRKLICH KENNENZULERNEN, SIND LEICHTE BEUTE FÜR JEDE FALSCHER IDEOLOGIE UND DOKTRIN.

Die Hölle ist mit Kreaturen gesättigt, die auf die Wahrheit verzichten und falschen Ideologien begrüßt haben, sich Satan hingegeben haben und allem, was das Böse repräsentiert.

- Die Jugend ist vor allem Fan des Bösen und seiner verschiedenen diabolischen modernen Erscheinungen geworden, die die niederen Instinkte begrüßen, mit dem das (der) Böse den Menschen peinigt und die niederen Instinkte weckt, um sich gegen Mich aufzulehnen.

DIE WARNUNG, MEIN VOLK, MUSS EUCH ÜBER DAS BEGANGENE BÖSE IN REUE VORFINDEN, DOCH SEHE ICH SO VIELE, DIE AUF DIE WARNUNG ODER DEREN HINWEISE WARTEN, UM UMZUKEHREN...

DIES IST DER AUGENBLICK, IHR MÜSST EUCH JETZT BEKEHREN, DIE REUE DARF NICHT WARTEN.

WÄHREND DER WARNUNG WIRD JEDER MENSCH MIT SEINEN SÜNDEN KONFRONTIERT; ER WIRD SEIN GANZES LEBEN SEHEN MIT SEINEN ERFOLGEN UND FEHLERN, DIESEM AKT UNSERES WILLENS KANN ER NICHT ENTRINNEN.

DIE WARNUNG DAUERT AUGENBLICKE, DIE FÜR EUCH INFOLGE DES GROSSEN LEIDS, DAS IHR ERLEBEN WERDET, UNENDLICH LANGE ERSCHEINEN WERDEN.

DIE WARNUNG DIENST NICHT DAZU, EUCH ZU ALARMIEREN, SONDERN DAMIT IHR EUCH SELBST, EURE SEELE UND EUREN GEIST ANSCHAUT UND ZU EINEM LEBEN NACH UNSEREM WILLEN ZURÜCKKEHRT.

GLEICH NACH DER WARNUNG WERDE ICH MENSCHEN FINDEN, DIE SICH NOCH STÄRKER GEGEN MICH AUFLEHNEN UND MIR FÜR DIESEN SCHMERZ, DEN SIE ERLITTEN HABEN, DIE SCHULD GEBEN.

DIE WARNUNG IST BARMHERZIGKEIT MEINES HAUSES, ABER DANACH WIRD DER FREIE WILLEN ENTSCHIEDEN, OB ER WEITERHIN DIE LIEBE GOTTES MISSACHTET ODER OB ER UNSEREM WILLEN FOLGT.

Ihr glaubt nicht, dass ihr vor dem Bösen und seinen Legionen steht. Ihr glaubt nicht an Mich wegen der Schwachheit und der Selbstzufriedenheit, mit der jene, die zu einem wahren Zeugnis beauftragt sind, die Mich betreffenden Dinge anschauen.

Daher versucht diese unverschämte Generation die Erde zu benutzen, um zu säen, und die Erde steht euch nicht mehr zur Verfügung. Diese wird dem Menschen nicht mehr dienen können, da er sie mit Kernenergie verunreinigt hat.

Ihr sollt wissen, Mein Volk, dass sich ein Komet so sehr der Erde nähert, dass sich ihr Magnetfeld verändern wird und dass sich der Mensch angesichts der Unkenntnis, worüber euch Unsere Barmherzigkeit bereits früher gewarnt hatte, vor Angst sterben fühlt.

MEIN FRIEDENSENGEL WIRD BALD NACH DEM ÖFFENTLICHEN AUFTRETEN DES ANTICHRISTEN AUF DIE ERDE KOMMEN.

Betet, Meine Kinder, DIE NATUR ERZEUGT SCHOCKIERENDE EREIGNISSE VOR DEM MENSCHEN.

Betet, Meine Kinder, betet, konzentriert euch auf das spirituelle Wachstum.

Betet, Meine Kinder, betet, Japan wird leiden bis zum Überdruß.

Betet, Meine Kinder, die Vereinigten Staaten werden weiterhin gereinigt, San Francisco wird geißelt werden.

Betet, Meine Kinder, die Vulkane sind Reinigung der Nationen.

Betet, Meine Kinder, Peru wird beben und leiden, der schlafende Vulkan "Misti" wird andere Vulkane aufwecken.

Mein geliebtes Volk, seid Botschafter des Friedens und der Weisheit für eure Brüder.

Meine Liebe wird ständig ausgegossen ohne anzuhalten. Meine Liebe will Seelen. Meine Liebe will euer König (Königin) sein.

Lasst euch von euren Gefährten auf dem Weg begleiten und führen: von euren Schutzengeln.

MEIN SEGEN DIENT DAZU, DASS IHR EUCH ERNEUERT.

ICH LIEBE EUCH, ICH SEGNE EUCH.

Euer Jesus

**AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN**
